

REITERA DICHOS SOBRE LA SENADORA

Niega López Obrador haber cometido faltas en contra de Xóchitl Gálvez

Pide que el INE y el Tribunal le señalen frases específicas

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.nx

El presidente Andrés Manuel López Obardor consideró que no se ha incurrido en violencia por motivos de género contra Xóchitl Gálvez, y reiteró que la senadora ha sido promovida por un grupo de empresarios e intelectuales para contender por la candidatura presidencial de la oposición.

Retó al Instituto Nacional Electoral y al Tribunal Electoral federal le señalen qué frase específica es con la que argumentan que cometió violencia política de género contra Gálvez.

"Lo único que quiero es que me digan cuál fue la falta. ¿En qué consistió la violencia política de género que cometí en contra de la señora? Porque me gustaría hasta, no sé si ahora, pero más adelante, para aclararle a la gente, porque se me hace un exceso, además, una injusticia, un afán de culparme, me gustaría hasta repetir lo que dije.

"Nada más le pido a los del Tribunal a ver si puedo repetir lo que dije para que la gente juzgue si yo cometí una infracción", puntualizó López Obrador.

Recalcó que en un plazo de nueve años, cuando Gálvez fue jefa delegacional en Miguel Hidalgo y Senadora, las empresas de la que es socia recibió contratos por cerca de mil 500 millones de pesos en el gobierno federal.

En rueda de prensa, sin embargo, pidió que se reprodujera el extracto en que afirma que Gálvez fue elegida por un grupo de empresarios e intelectuales para contender por la presidencia.

Adelantó que en breve dará a conocer videos en que los empresarios e intelectuales a los que se refiere constantemente en sus ruedas de prensa se expresaron de Gálvez de forma positiva y la impulsan como aspirante presidencial.



Lo único que quiero es que me digan cuál fue la falta. ¿En qué consistió la violencia política de género que cometí en contra de la señora?"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

PRESIDENTE DE MÉXICO





Excélsior Sección: Nacional 2023-08-04 03:41:03

323 cm2

Página: 4 \$19,697.48

2/2



Foto: Héctor López

En su conferencia matutina, el presidente López Obrador se volvió a referir a los contratos que Xóchitl Gálvez recibió por cerca de mil 500 millones de pesos en el gobierno federal.

